

Como ya es costumbre por estas fechas, a finales de enero celebramos una nueva edición de **nuestra carrera solidaria** con la colaboración de “Save the Children”. El objetivo es conocer una situación y actuar para impedir que más niñas y niños de países empobrecidos como Burkina Faso, Níger, Mauritania o Mali, sigan perdiendo la vida por enfermedades que se pueden prevenir y tratar, así como por desnutrición.

Lo recaudado este año a través de todas las aportaciones realizadas por los miembros de la comunidad del IES JUANA I DE CASTILLA asciende a **606.37 €**. Muchas gracias a todos y hasta el próximo año.





